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Capasca 
05.04.07 | 20h11 
Il faudrait demander aux personnes vivant à proximité de ces trucs de faire un relevé de santé avant 
et après leur installation, sinon il ne sera jamais possible de savoir exactement d'où viennent les cas 
de leucémie en surnombre . . .  
 
ebolavir 
05.04.07 | 12h23 
Au moins, les pylônes sont visibles, et les antennes camouflées ne peuvent pas être très près d'une 
habitation. Mais que dire des machins ressemblant à un grand tube fluorescent sur son support, 
placés verticalement sur les angles de certains grands immeubles? Personne n'a prévenu ceux qui 
sont dans le bureau de l'autre côté du mur qu'ils baignent dans un champ magnétique à haute 
fréquence. Pour l'instant pas de cerveau cuit aux micro-ondes de portable, mais on n'en sait rien. 
 
Patrick S. 
05.04.07 | 12h01 
Il me semble que, depuis des années, une antenne est installée au sommet de la basilique de 
Fourvière a Lyon. La vierge du sommet est "prolongée" par une antenne discrètement peinte en 
dore, donc visible seulement de près. Au fond, si cela améliore la vie quotidienne de dizaines de 
milliers de lyonnais, cela ne me choque pas. Fourvière appartient a tous. 
 
latetatoto 
05.04.07 | 10h57 
Et tant pis pour les dégâts causés par les champs électromagnétiques sur la santé des citoyens. 
Si on ne voit pas les antennes, alors, tant mieux.  
Un peu comme on ne voyait pas l'amiante . . . 
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